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豊西小学校　５年 今村　柚月 さん

いまむら　　ゆづき

私の将来の夢は、ラジオ局のアナウンサーにな

ることです。理由は、運動会の放送係の仕事が

楽しかったからです。また、ラジオは目が不自

由な方達も楽しめると

思ったからです。ラジ

オを楽しく聞いてもら

うために、言葉やラジ

オ局の仕事について､勉

強していきたいと思い

ます。私は、色々な方

とお話しするのが好き

なので英語も話せるよ

うになりたいです。

東風連小学校　５年 岡田　菜月 さん

おかだ なづき

私の将来の夢は、大工か、建築家になることで

す。理由は、私の家が微妙に傾いているからで

す。年のせいかもしれないけれど、たくさんの

年が経っても、新築同

様の、キレイで頑丈な

家を建てたいです。未

来の家はどうなってい

るか分からないけれど､

便利で、住んでいる人

を楽しませてあげられ

るような家を設計した

いです。

名寄西小学校　５年 加賀　虹太 くん

か が こうた

ぼくの将来の夢は、プロ野球選手になることで
す。理由は今､ぼくは野球を習っているし､野球
のことを知らない人でも､｢あっ野球楽しいな｡｣
と思ってもらいたいか
らです。ぼくがもしプ
ロ野球選手になれたら､
中田翔さんのような選
手になってホームラン
をたくさん打ってチー
ムの中で大活躍したい
です。そのために今か
らしっかり野球の練習
をがんばりたいです。

中名寄小学校　６年 奥田　蓮 くん

おくだ れん

ぼくの将来の夢は、父さんの会社の副社長にな

ることです。父さんは、保険の仕事をしていま

す。自動車保険と火災

保険と生命保険などを

あつかっていて､いつも

いそがしそうです。兄

ちゃんが社長になるの

でぼくは副社長です。

そのためには、これか

らぼくは保険の勉強を

していきます。
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風連中央小学校 ５年 村中　虹介 くん

むらなか こうすけ

僕の将来の夢はスノーボードで国際大会に出て

表彰台に立つことです。僕はスノーボードでジ

ャンプをします。ピヤシリの一番大きいジャン

プ台を飛ぶと頭が真っ

白になる時があります｡

でも､鳥になった気分に

なります。２０２６年

に札幌でオリンピック

があったら出場して入

賞し、名寄を盛り上げ

たいです。海外でも戦

えるような選手になり

たいです。

名寄南小学校　５年 宮腰　涼太 くん

みやこし りょうた

ぼくの夢は、地球の環境をよくするための研究

者になることです。理由は、今の地球の状態は､

自然災害や環境問題などが多く心配されていて､

それを防ぎたいからで

す。研究者になるため

には、勉強を一生懸命

に頑張りたいです。そ

して、地球環境を良く

するためのアイディア

を出したり、研究をし

たりしていきたいです｡

風連下多寄小学校 ５年 藤垣 柊平くん

ふじがきしゅうへい

ぼくの夢は、保育士になることです｡理由は､小

さい子供が好きだからです。子供に関わる仕事

の保育士になりたいの

です。男の人の保育士

は少ないけれど、子供

たちから好かれる優し

い保育士になるために､

勉強をいっぱい頑張り

たいです。

名寄東小学校　５年 仁木　陽斗 くん

に　き はると

ぼくの将来の夢は、有名なゲーム会社のゲーム

クリエイターになることです。ゲームクリエイ

ターの仕事にはいろい

ろな種類がありますが､

ぼくは、モンスターや

武器などのデザインを

する仕事をしたいです｡

そして、２００万本く

らい売れる、みんなに

楽しんでもらえるゲー

ムを開発したいです。

名寄小学校　５年 白井　泉実 さん

しらい いずみ

私の将来の夢は、全日本バレーボール選手にな

ることです。理由は、３年生のときにバレーボ

ールを始めてから、バ

レーボールが好きにな

ったからです。そのた

めには、たくさん練習

をして、木村沙織選手

のようにスパイクで点

を取れる選手になり､東

京五輪で金メダルをと

りたいです。

智恵文小学校　５年 佐藤　琉都 くん

さとう り　ず

ぼくの夢は、管理栄養士です。なぜなりたかっ

たかというと、小さい時にコックになって料理

を作りたかったからで

す。そこで、テレビで

管理栄養士があるのを

見て、それになりたい

と思いました。管理栄

養士になったら、他の

人の栄養バランスを考

えて、きちんと生活で

きるようにしたいです｡
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